



## La Universidad celebra el Día de la Radio con una programación especial

La Asociación de Radios Universitarias de España, a la que pertenece Radio Universidad de Salamanca, celebra por quinto año consecutivo el Día Mundial de la Radio con la emisión hoy de una programación especial elaborada conjuntamente por las emisoras asociadas. Durante la jornada, las radios universitarias emitirán un programa especial, de casi una hora de duración, en el que se incluyen reportajes y entrevistas relacionados con el lema propuesto por la ONU para esta ocasión: «La radio en tiempos de conflictos, emergencias o desastres». Además, se emitirán una serie de piezas radiofónicas en las que los miembros de la comunidad universitaria expresan qué es lo que más les gusta de la radio.